



「陽だまりサークル」に表彰状

10月12日(土) 桜ヶ丘の「陽だまりサークル」の皆さんに、永年にわたり草津市政の振興発展に尽力された功績により、市政功労者として草津市から表彰状が贈られました。「陽だまりサークル」は20年以上の歴史があり、会員制ではなく高齢者の方ならどなたでも気軽に立ち寄れるサロンとして活動されています。毎月 第2 第4 土曜日 10時~12時開催、新しいお友達大歓迎とのこと、ぜひ一度遊びに行ってみられてはいかがでしょうか。

「BKC ウェルカムデー」開催

11月10日(日) 立命館大学びわこ草津キャンパスで「BKC ウェルカムデー」が開催されました。桜ヶ丘からは太極拳同好会の方が5名参加され、ステージでつるぎを持って剣舞を披露されました。また町内会班長10名がボランティアとして参加し、玉川まちづくり推進会議の皆さんと一緒に、屋台でうどんや綿菓子を販売しました。

秋の一斉大掃除

11月17日(日) 9時~10時 秋の一斉大掃除が実施され、月例清掃では取り切れない雑草や堆積物が駆除・廃棄されました。またその後の役員会で、各班の受け持ち範囲や集積場所の位置などが、検討課題として話し合われました。

スズメバチの巣を駆除しました

神社東側の階段を登りきったあたりで、オオスズメバチの巣が見つかり、ロクハ公園事務所に連絡して11月20日に巣を駆除していただきました。

「チャレンジスポーツデー」開催

11月23日(土) 玉川小学校で「チャレンジスポーツデー」が開催されました。グラウンドではグラウンドゴルフ、体育館ではソフトバレー・スローイングビンゴ・囲碁ゴルフ、また「体力を知ろう」と題して体力測定会も開かれました。ソフトバレーは町内対抗という形にとらわれず、いろいろな町内の人々が混ざり合った混成チームで、ソフトバレーの好きな人が集まって仲良く競技を楽しむイベントになっていました。最後の住民交流会では、参加者におにぎりや豚汁が振る舞われました。

子ども会「秋レク」開催

12月1日(日) 桜ヶ丘会館に「BKC ライフサイエンス研究会」の方を3名お招きし、子ども達34名が参加して「秋レク」が開催されました。丈夫な紙コップ・ストロー笛・人エイクラ・万華鏡の4つのテーマについて、実際に制作しながらお話を聞かせていただきました。帰り際に参加した子ども達全員に、お土産としてお菓子や文房具が手渡されました。



緊急避難はしごを使った避難訓練

12月4日(水) 第7回 正副会長会・自治連会議開催時、防災訓練の一環で、まちづくりセンター2階会議室(約8メートル)からの緊急避難はしごを使っての実践訓練実施。野路町中野会長ご指導の下、4町内会会長他 女性含む7名の方々(BKC 地域連携課・UDCBK・まちづくり協働課・センター職員)が寒風の中、真剣に取り組んでおられました。

yokkoさん「手話コンサート」開催

12月7日(土) 10時~11時 桜ヶ丘会館に手話シンガーソングライターのyokkoさんをお招きし、「町内学習懇談会」として手話コンサートが開催されました。手話での挨拶や、手話の方言などを教えていただいた後、手話を使いながら「虹」を合唱、みんなで2025年開催の国スポ障スポテーマ曲「シャイン」を歌い、最後に手話を使ってコミュニケーションするときの注意点などをお話していただきました。

桜ヶ丘会館大掃除・防火訓練

12月14日(土) 9時~10時 桜ヶ丘会館で同好会・サークル・本部役員が参加して年末の大掃除が実施され、一年間に溜まったチリや埃が一掃されました。引き続き10時から南消防署の消防車が桜ヶ丘会館に到着し、消防隊の皆さんのご指導の下、水消火器を使った消火訓練が実施されました。

桜ヶ丘「健幸講座」開催

12月14日(土) 16時~17時 社会福祉委員会の企画により、草津市役所「人と暮らしのサポートセンター」から保健師の方2名をお招きし「桜ヶ丘でいつまでも元気で暮らすために」をテーマに、健常者と要介護者の中間のフレイル(虚弱)になった時に、食事や生活習慣をどう改善し、健康を回復するのかについてお話していただきました。また健康チェックとして血管年齢と握力を測定していただきました。

琴伝流大正琴「楽遊」演奏会

12月15日(日) 14時~15時 琴伝流大正琴関西本部 大師範補 村上彰透先生が主宰される「楽遊」の皆さんを桜ヶ丘会館にお招きし、熟年会主催で大正琴の演奏会が開催されました。「楽遊」の皆さんは、精華町を拠点に主に京都府南部で活動されています。この日は6名の大正琴アンサンブルで「心の旅」ほか全11曲を演奏していただきました。

子どもたちのクリスマス

12月21日(土) 15時~ 桜ヶ丘会館和室で子ども向けのクリスマスイベントが催され、サンタクロースとトナカイに扮した町内会役員が子ども達にプレゼントを手渡しました。

「クリスマスだよ! よっといで!!」開催

12月22日(日) 12時10分 町内ボランティアG「みんなよっといで!」の皆さんにより「クリスマスだよ! よっといで!!」が開催され、シチュー&ロールパンセット プチケーキ付が提供され多くの人で賑わいました。また13時10分から「ブッシュクローバー玉川」さんによる人形劇や、おかめ納豆の歌、朗読劇、クリスマスソングのハンドベル演奏があり、みんなで紙飛行機を飛ばして盛り上がりました。



- ・ホームページや桜メールで情報を発信してまいります。・タイムリーな情報発信ができるよう、デジタル化を進めてまいります。
- ・町内でホットなニュースがございましたらぜひ広報委員までご一報ください。HP：<http://kusatsu-sakuragaoka.org/>